

Statt Karten!

Herzlichen Dank

für die große Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Werner Zürn

erfahren haben.

Besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Kuhbach für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier sowie dem Chorpunkt Dörzbach und Werners Freunden für die musikalische Umrahmung.

Wir bedanken uns für Blumen und Geldzuwendungen, ebenso für Hilfe und Unterstützung jeglicher Art.

Danke allen, die ihr Mitgefühl auf so vielfältige Weise gezeigt haben, und danke allen, die Werner mit uns auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Im Namen aller Angehörigen:

Bettina Zürn

Dörzbach, im Oktober 2017